

Information für Eltern sowie Schülerinnen und Schüler Nr. 12



Datum: 29.05.2024

Liebe Eltern liebe Schülerinnen und Schüler,

mit diesem Schreiben erhalten Sie wieder eine kurze Information zu aktuellen Themen in der AKS.

UNESCO - Bunter Flohmarkt mit Repair-Café und Fahrrad-Codierung (Kitzinger)

Nun zum dritten Mal in Folge laden die Schülerinnen der Umwelt-AG am 8. Juni 2024 von 10:00-13:00 zum Bunten Flohmarkt ein. Verkauft werden kann alles, was der Dachboden so hergibt. Eine Standanmeldung ist noch bis zum 31.5.2024 möglich unter umweltagaks@gmx.de. Die Standgebühr beträgt 10 €

Neben den üblichen Flohmarktständen sorgt die Umwelt-AG mit Kaffee, Kuchen und Getränken und die SV mit Gegrilltem für das leibliche Wohl. Außerdem sind auch die Bastler vom Repair-Café Kronberg wieder dabei. Jeder kann mit kaputten Gegenständen vorbeikommen und diese werden vor Ort wenn möglich repariert. Die Bastler haben sich in diesem Jahr etwas Besonderes überlegt: Bei Interesse können Schülerinnen und Schüler beim Reparieren helfen! Außerdem wird es wie im letzten Jahr wieder eine Fahrrad-Codierungs-Aktion geben. Wer sein Fahrrad vor Diebstahl schützen möchte, kann dieses vom ADFC Kronberg auf dem Bunten Flohmarkt codieren lassen! Dafür müssen lediglich das Fahrrad, der Kaufbeleg und ein Ausweis mitgebracht werden.

SCHWERPUNKT MUSIK

Herzliche Einladung zu den Sommerkonzerten an der AKS (Fachschaft Musik)

Mit Pauken und Trompeten – lauten und leisen Tönen – Chören und Instrumentalensembles – die Musikfachschaft der Altkönigschule lädt mit über 200 Kindern auf der Bühne gleich zu zwei Sommerkonzerten ein: am Mittwoch, den 12. Juni (Chöre) und Dienstag, den 18. Juni 2024 (Instrumentalensembles) jeweils um 19:00 in der Aula. Egal ob Rockband, Streichorchester, Konzertchor oder diverse Bläserformationen – alle Ensembles vereint die Liebe zur Musik und dies bringen sie mit vollem Elan auf die Bühne.

Wir Musiklehrkräfte aber auch vor allem die Schülerinnen und Schüler laden Sie alle herzlich ein zu kommen und mitzuerleben, wie reich die Musik an unserer Schule ist. Eine ausführliche Pressemitteilung sowie das von Clara Zipperling wunderschön gestaltete Plakat finden Sie im Anhang.

Viele Grüße

Martin Pepler